

gestión a disposición de todos los convecinos. Las sesiones municipales celebran a horas cómodas para que puedan asistir a ellas los obreros y juzgar por sí nuestro proceder.

La comisión de Fomento actúa con el mayor celo y puede notarse su actividad en las obras del Matadero y en la construcción de aceras, que ha empezado ya. En aquéllas, ha procurado estudiar la manera de conseguir ingreso para que no resulten gravosas a la caja comunal las obras realizadas y, a tal objeto, se ha instituido el peso oficial y se habilitan corrales en los terrenos anejos al matadero, para que puedan tenerse allí, mediante pequeño pago, las reses a sacrificar en el siguiente día.

La higiene preocupa hondamente la atención de la mayoría del ayuntamiento y hace cuestión de honor la construcción de lo que podrá ser palacio de cultura, por constituir en la actualidad baldón para Granollers el estado de los locales destinados a escuelas municipales.

Se lamenta de la no concesión, por la Mancomunidad, de una Biblioteca Popular y excita a los médicos y farmacéuticos a constituirse en cuerpo municipal, en bien de la salubridad pública.

Presupuesto de consolidación

Explica el conferenciante que, al objeto de unificar la deuda municipal, se procedió a la confección de un presupuesto y a la emisión de un empréstito, cuyas láminas, canjeadas con las de los tenedores de empréstitos antiguos, irán siendo amortizadas a partir del año 1920, en beneficio de los acreedores del ayuntamiento y también del crédito municipal.

Actuación de la Junta de cárceles

Ocupase de la construcción del edificio para casa juzgado; cuyo asunto califica de verdadero timo. Dice que se abusó de la buena fe de unos secretarios y de un contratista, a quien, por unos vivos, se ha expoliado de la manera más inicua.

Añade que la mejor prueba de que sólo procura administrar los intereses del partido, es la que todos los acuerdos tomados por la junta, desde su presidencia, lo han sido por unanimidad.

Trata del funcionamiento del Laboratorio bacteriológico que utilizaron sus enemigos políticos como arma para perjudicar a determinados industriales.

Celebra la intervención del diputado por el distrito, en los asuntos del partido; pues así sus amigos habrán de darle cuenta de la forma cómo se cuida la administración de los intereses de los pueblos.

Hospital y Asilo

Hace un llamamiento a los obreros para que aporten su óbolo a tan benéfica casa, a fin de que pueda sostenerse con decoro, significando que, en definitiva, es la clase menesterosa la que más directamente recibe sus beneficios.

Arguye que con un promedio de 0 50 pesetas mensuales con que contribuyeran las 2.000 familias que aproximadamente habitan Granollers, podría obtenerse un rendimiento suficiente para el sostén de aquella santa casa y para que incluso pudieran ser atendidos los mendigos forasteros.

Consecuencia política administrativa

La Coalición está donde estuvo siempre; al lado de la moralidad administrativa; fija la vista en el bien general de Granollers y en la perduración de unos ideales que han sido reudentores.

Da fin el señor Torras a su brillante peroración, excitando a la junta de «La Unión Liberal», entidad eminentemente obrera, para que sea dicha asociación política, la que persevere, al objeto de ser ella la que rijá los destinos de esta querida población.

Con calurosa ovación premió la labor del señor Torras la numerosa concurrencia, que con atención exquisita escuchó la palabra del jefe de la Coalición Liberal, durante las dos horas y media que invirtió en la conferencia.

Gráfico

EN EL CORO

Uno de los días de la anterior semana, celebróse magna reunión en el local social de la entidad coro «Amigos de la Unión» para tratar de un cierto beneficio que, en colaboración con el «Orfeo Granolleri» de «La Unión Liberal», había resuelto tuviera lugar.

Determinados socios de aquella entidad coral —que no cantan— con marcado interés partidista quisieron revestir de mayor solemnidad el acto a realizar, teniendo muy en cuenta la presencia de un enviado del digno alcalde de población para nosotros muy estimada.

Y, en efecto, la teatralidad buscada por los officiosos agentes de un conocido político de Granollers, lo fué con el exclusivo objeto de obséquiar (?) con denuetos a persona que, por la mera condición de ser respetuoso en todas ocasiones con sus adversarios, hácese merecedor del respeto y consideración ajenos.

No es ofendiendo a un ausente, cómo se logra patente de altruista; ni siendo descortés puede soñarse en sentar cátedra de cortesia.

Cuando en asamblea, más que en reunión, quieran censurarse supuestas actitudes una ligera indicación bastará que el futuro homenajado se dé por entendido; y, sin esforzarse, desvanezca en público sensibles ofuscaciones, hijas sólo de un exajerado cariño, y cuyo blanco de iras ha de ser siempre quien viene a representar hoy, por decirlo así, el antipoda del que han considerado y consideran señor y dueño.

Nos consta el mal efecto que el espectáculo de la asamblea produjo al respetable enviado del alcalde de San Feliu.

Y, ¿qué pensará aquella culta ciudad, al saber que en momento en que procede buscarse solución armónica a un deplorable conflicto, salen a escena, con ademanes trágicos, con lamentos jeremiáticos, unos presumidos?

ERRE



Sabatería Riera

ABANS MARLET

Carrer d'en Prim, 7

Granollers

De elecciones provinciales

O se trabaja muy quedo, en el partido regionalista, o las fuentes de información se han agotado, para nosotros, en el dicho campo.

Descontado que serán los señores Prat de la Riba y Fages dos integrantes de la candidatura de la Lliga, ¿para quién se reserva el tercer puesto?

Ecco il segreto.

No diremos que no se muevan dentro de su radio de acción un sin fin de aspirantes, a quienes se da coba en el despacho del presidente de la Diputación, pero de ello a que pueda tomarse en serio nada de lo que aseguran algunos de los presuntos sacrificados, media distancia.

....

Conforme anunciábase en EL DEMÓCRATA, el pasado domingo tuvo efecto importante reunión política en Vich, a la que concurrieron representaciones de todos los pueblos del distrito afectos al diputado a Cortes señor Bosch y Catarineu, al objeto de tratar de las elecciones provinciales de próximo marzo.

Tomáronse, en medio del mayor entusiasmo, los siguientes acuerdos:

1º. Que el partido presente dos candidatos, tenida cuenta las fuerzas de que disponen los liberales, en el distrito provincial Vich-Granollers.

2º. Conceder amplio voto de confianza al dignísimo representante en Cortes, Sr. Bosch, a fin de que haga las gestiones necesarias para la confección de la candidatura y otros extremos relacionados con la elección.

3º. Comunicar los dichos acuerdos a los liberales del distrito de Granollers.

Tenemos, por tanto, algo despejada la incógnita. Ya sabemos que los correligionarios de Vich creen disponer de fuerzas suficientes para que el partido consiga el triunfo de dos candidatos, como es muy natural, sumadas a ellas las de que disponen los liberales en este distrito.

Ha de ser satisfacción para nosotros el no quedarnos esta vez huérfanos de representación en la Diputación provincial; pues si bien mientras actuó en tal corporación nuestro buen amigo don Alejandro Bosch, defendió en todas ocasiones nuestros intereses, aunados los esfuerzos de un genuino representante del distrito de Granollers con los del que represente a Vich, distrito hermano del nuestro, será mejor y más laudable el resultado práctico de las gestiones.

En breve tendrá lugar en esta villa una importante reunión que presidirá el diputado señor Bosch y Catarineu, en la que se harán públicos los nombres de los candidatos del partido y otros extremos importantísimos que corresponden dentro el radio de acción del voto de confianza otorgado al señor Bosch.

W.

Al objeto de dar cabida a la extensa reseña de la importante conferencia del señor Torras, hemos debido retirar de esta edición buen número de notas de actualidad, además de la sección de notas locales.

IMP. DE E. GARRELL : GRANOLLERS